

## **Procuradora para la Defensa de los Derechos Humanos, Maestra Raquel Caballero de Guevara, Ileva Brigada Médica a Familias del Caserío El Coyolito, Chalatenango Centro**

La Procuradora para la Defensa de los Derechos Humanos, Maestra Raquel Caballero de Guevara, desarrolló una Brigada Médica para familias del Caserío El Coyolito, del Cantón Quitasol, Distrito Tejutla, Chalatenango Centro.

Esta brigada médica fue realizada con el valioso apoyo del Ministro de Salud, Doctor Francisco Alabí Montoya, quien proporcionó un equipo de treinta y cinco profesionales, entre ellos, médicos, personal de enfermería, laboratorio, vacunación, servicios odontológicos, fisioterapeutas, ginecólogos, entre otros.

Asimismo, se dio atención pediátrica y de medicina general gracias a la excelente relación de amistad y cooperación que mantiene la Procuradora para la Defensa de los Derechos Humanos, Maestra Raquel Caballero de Guevara, con los Médicos Pediatras Intensivistas, Doctor Damián Vásquez y Doctor Frank Torrontegui; verdaderos héroes blancos. De igual forma, la Defensora del Pueblo reconoce el valioso aporte de Lilian Guardado, quien realizó el donativo de los medicamentos entregados a la ciudadanía.

Esta Feria de Salud, dirigida a las familias que viven en el Caserío El Coyolito, fue coordinada gracias al dedicado trabajo del equipo designado por la Procuradora Raquel Caballero de Guevara, integrado la Procuradora Adjunta para la Defensa de los Derechos Económicos, Sociales y Culturales, Yanira Díaz; el Procurador Adjunto para la Defensa de los Derechos Civiles e Individuales, Carlos Enrique Rodríguez; y la Delegada Departamental de la PDDH en Chalatenango, Larissa Ventura.

Gracias al Trabajo Conjunto que promueve la Maestra Raquel Caballero de Guevara, la jornada contó con la participación del Gobernador Departamental de Chalatenango, Amílcar Monge, y las jefaturas regionales de: la Policía Nacional Civil, Sistema Básico de Salud Integral, Procuraduría General de la República, Instituto Salvadoreño para el Desarrollo de la Mujer y Organización Internacional para las Migraciones en El Salvador.

En total, se llevaron a cabo 581 servicios de salud, mas la entrega de medicamentos para todas las personas que asistieron y pasaron consulta en las siguientes especialidades:

Pediatría 69  
Ginecología 58  
Odontología 149  
Medicina general 155  
Oftalmológica 42  
Internista 35  
Vacunas 27  
Exámenes 29  
Nutricionista 17

La Procuradora también, recibió el invaluable apoyo del Pastor Eduardo Velásquez, quien abrió las puertas de su iglesia para instalar la Brigada Médica en sus instalaciones; y el Pastor Santos Sandoval y su Esposa, quienes realizaron el donativo de desayunos y almuerzos para todo el voluntariado, así como la entrega de juguetes para las Niñas y Niños beneficiados con la Brigada.

San Salvador, 7 de noviembre de 2024.

En esta exitosa jornada, la Procuradora Raquel Caballero de Guevara reconoció el valioso apoyo del Director Nacional de Aduanas, Benjamín Mayorga, quien facilitó el ingreso de 30 maletas, de 70 libras cada una, que contenían juguetes para Niñas y Niños.

Finalmente, la Defensora del Pueblo, Raquel Caballero de Guevara, agradece a Dios y todas las personas que brindaron su valioso tiempo para servir a poblaciones en condición de vulnerabilidad, en esta zona de Chalatenango, acercándoles servicios que garantizan su Derecho Humano a la Salud.

San Salvador, 07 de noviembre de 2024.